

音と映像で癒される空間

4月15日伊王野陣屋で地域おこし協力隊の大瀧剛さんが企画したイベント「音と映像で春を迎える」が開催されました。ジェントリービートのバンド演奏や町を舞台にしたショートムービーの上映などが行われました。

大瀧さんは「課題もあったが、開催できて良かった。またイベントを行ったり、「陣屋」をレンタルスペースとして活用して地域の方に足を運んでもらえるようにしていきたい」と今後に向けての思いを話してくれました。



那須の魅力をPR!

大型観光企画「本物の出会い栃木」デスティネーションキャンペーンを来年に控え、全国の旅行会社担当者が本町で体験見学を行いました。町長はじめ町内関係者が那須の特産品とともにおもてなし。那須の魅力をPRしました。



那須ブラーゼン 悲願のチーム初勝利!!



3月に宇都宮市で開催された自転車ロードレース「Jプロツアーロードレース」で那須ブラーゼンの吉岡直哉選手が初優勝を手にしました。那須ブラーゼンにとっても悲願のチーム初勝利。待ち望んでいた地元チームの勝利に町長は「これを機にもっと盛り上がっていけるのでは」と今後の活躍に期待を寄せました。

鮮やかな黄色「ブラーゼンカラー」の揃いのネクタイを着け、スーツ姿がスマートな選手たち。普段の食事について伺うと、平均的な成人男性の3倍食べるそうです。焼肉屋さんのお肉を食べ尽くしたという細身の体型からは想像できないエピソードも聞かせてくれました。



芹田正治さんから備前焼をいただきました。ありがとうございました(4/4町長室)

柳まつり全国俳句大会	
▼内 容	▼場 所
内 容	場 所
蕉にちなんだ俳句大会です。	芦野墓幹集落セントラル
※詳しくは25ページをご覧ください。	遊行柳と俳聖松尾芭
※同時開催「田植え祭り」	遊行柳隣地
内 容	6月4日(日)午前10時~
内 容	農耕馬による植代播き

面金毛九尾狐太鼓の演奏を行う。
暗闇の中に浮かび上がる狐の姿は妖艶である。

御神火祭

▼日 時	5月28日(日)午後4時
△	午後8時(予定)
▼場 所	湯本・殺生石
▼内 容	大松明の炎を背に、白
内 容	面金毛九尾狐太鼓の演奏を行う。 暗闇の中に浮かび上がる狐の姿は妖艶である。

5月~6月

教伝地蔵尊縁日

▼日 時	5月28日(日)午後2時
△	3時
内 容	湯本・殺生石
内 容	教伝地蔵の法要と千 体地蔵の開眼供養。